

Lunes 12 de Noviembre del 2007

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204358> Analizan nueva Ley de Ahorro y Crédito Popular Pablo Chávez Meza La Comisión de Fomento Cooperativo y Economía Social de la Cámara de Diputados se reunió con funcionarios del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi), la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) y de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, para analizar una nueva Ley de Ahorro y Crédito Popular (LACP). De acuerdo con el presidente de esta Comisión, el panista Leonardo Melesio Magallón Arceo, reinstalar los trabajos de la LACP permitirá consolidar un instrumento que beneficie a los agremiados del sector y a los usuarios. El diputado priista Fernando Moctezuma Pereda dijo que el análisis es necesario para alcanzar acuerdos que permitan generar reformas de gran avance social.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204396> Obtuvieron fondos de inversión su mayor rendimiento en octubre Los fondos de inversión se beneficiaron en octubre de un comportamiento fuertemente alcista en los mercados, para continuar la tendencia iniciada el mes anterior. De acuerdo con el reporte de Latin Asset Management, los productos de renta variable, tanto del mercado local como de los países emergentes en general, obtuvieron los mayores rendimientos. Los inversionistas que mantuvieron una proyección de largo plazo y lograron soportar la volatilidad de los mercados de julio y agosto sin desarmar sus posiciones en fondos de acciones, se vieron rápidamente recompensados. Los fondos que invierten en acciones mexicanas encabezaron la clasificación del mes con una subida de 3.28 por ciento, medidos por el índice LAM de esa categoría, para elevar el rendimiento acumulado en los últimos 12 meses a 46.9 por ciento.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204397> De 178 mil 587 mdd, el capital foráneo en BMV (Ari Audi) En septiembre, el saldo de inversión extranjera en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) subió 3.79 por ciento, a 178 mil 587.27 millones de dólares. De manera desagregada, el capital foráneo en renta variable presentó un avance de 3.11 por ciento, a 161 mil 821.16 millones de dólares. En instrumentos del mercado de dinero, la inversión externa se incrementó 10.77 por ciento, a 16 mil 766.11 millones de dólares. Durante la pasada 18 Convención del Mercado de Valores, el secretario de Hacienda, Agustín Carstens, informó que al cierre de septiembre el valor de capitalización del mercado accionario representó 47 por ciento del PIB. En septiembre, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la BMV retrocedió 1.02 por ciento en términos de pesos, pero avanzó 1.49 por ciento en términos de dólares, mientras que el tipo de cambio se apreció en 1.64 por ciento.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204335> Empresa china invertirá 50 mdd en México TOLUCA, Méx., 11 de noviembre.- Alrededor de 50 millones de dólares invertirá la empresa Boda para la construcción de un parque industrial en el Estado de México. Esta firma es considerada como la quinta más importante del sector inmobiliario de China. Así lo anunció Niu Shu, principal empresario de la compañía desde Beijing, China, país por el que realiza una gira de trabajo el gobernador mexiquense, Enrique Peña Nieto. El municipio en donde se construiría el parque industrial será definido en la próxima visita de los representantes de la empresa Boda a la entidad, aunque el gobernador adelantó que el complejo estaría ubicado en una de las seis ciudades Bicentenario que tiene programadas el gobierno estatal, que son Atlacomulco, Almoloya de Juárez, Jilotepec, Zumpango, Huehuetoca y Tecámac.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204318> Urge auténtica política industrial: Concamin Isabel Becerril La manufactura presenta señales encontradas, pues mientras su producción parece acelerar el paso, los pedidos al sector muestran una conducta inestable, alternando avances y retrocesos que impiden articular una tendencia ascendente, estable y sostenida que permita consolidar su reactivación. Esa "singular" combinación de resultados revela que la recuperación de esta actividad no es generalizada y depende de la trayectoria de ramas como la automotriz y de autopartes, advierte la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). Asimismo, añade, de productos a base de minerales no metálicos; carnes y lácteos; preparación de frutas y legumbres; refrescos y aguas; vidrio y sus productos; cerveza y malta; imprentas y editoriales; "otros productos metálicos, excepto maquinaria"; molienda de trigo; cuero y calzado, y cemento hidráulico, entre otras.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204319> Continúan presiones inflacionarias: CEESP (Isabel Becerril) Aunque se prevé un mejor panorama inflacionario para los próximos meses, continúan las presiones en los precios de los alimentos, tal y como se observa en la dinámica ascendente que conserva la inflación subyacente. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) señala que si bien la inflación concluirá el año por debajo de 4.0 por ciento, permanecen presiones inflacionarias que harán que en buena parte de 2008 la inflación se mantenga alejada del objetivo puntual del Banco de México (Banxico), de 3.0 puntos porcentuales. Además, expone en su Análisis Económico Ejecutivo, algo que no puede dejar de verse son los desequilibrios en el sector energético del país. Esto se infiere de la decisión de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de adquirir gas natural en el extranjero, en este caso de Perú. Aclara que el hecho de comprar combustibles en el exterior no es algo fuera de lo común, pero lo es cuando el país importador es uno de los principales productores de crudo.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204320> Se desploma el sector de bienes de capital Isabel Becerril El sector de bienes de capital hoy se encuentra en agonía y sin grandes esperanzas de sobrevivir, en parte porque las dependencias de gobierno y las paraestatales, sobre todo Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), han discriminado los productos de esta rama y optado por adquirirlos del exterior. Pero su agonía también se debe a que las firmas del ramo no son competitivas, porque las altas tarifas y precios de los bienes que ofrece el gobierno las ha sacado del mercado, afirma Carlos González Fisch. El vicepresidente del sector de las industrias de bienes de capital de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacindra) expone que hace diez años esta actividad se componía por dos mil 159 empresas, en su mayoría medianas y grandes, y ahora sólo son 713, es decir que en una década desaparecieron del mapa fabril mil 446.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204333> Intensifican labor legisladores para dar más recursos al agro Héctor A. Chávez Maya Los legisladores priistas intensificaron sus esfuerzos a fin de lograr los

mayores recursos históricos dirigidos al agro, teniendo una meta mínima de 204 mil millones de pesos en el Programa Especial Concurrente (PEC), 22 mil millones más que la propuesta del presidente Felipe Calderón. Después de una reunión con diputados del sector rural, el presidente de la Confederación Nacional Campesina, Cruz López Aguilar, aseguró que a unos días de que venza el plazo para que sea aprobado el Presupuesto de Egresos de la Federación 2008, sus objetivos principales continúan siendo blindar las ramas productivas de maíz, frijol, caña de azúcar y leche, que a partir del 1 de enero quedarán libres de arancel por el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Dijo que se requiere de recursos suficientes a fin de buscar meter a todos los productores en el marco de la modernización mundial, para lo cual es necesario mejorar la productividad, capacitación, tecnología y equipamiento, para que empiecen a competir con sus similares de Estados Unidos y Canadá.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204345> Déficit comercial de 713 mdd en septiembre La balanza comercial mexicana en septiembre mostró un saldo negativo de 713 millones de dólares, resultado de exportaciones por 23 mil 96 millones e importaciones por 23 mil 809 millones. Así, el saldo mercantil de enero a septiembre registró un déficit de siete mil 674 millones de dólares, producto de ventas al exterior por 198 mil 135 millones y adquisiciones por 205 mil 809 millones, lo que representó un crecimiento de 6.6 y 9.6 por ciento, respectivamente, respecto a igual periodo de 2006. Según la información revisada de comercio exterior, en ese lapso la estructura de las exportaciones de mercancías fue la siguiente: bienes manufacturados, 81.5 por ciento; productos petroleros, 15.2; bienes agropecuarios, 2.7, y productos extractivos no petroleros, 0.6. En tanto, el valor de las importaciones se compuso de bienes de uso intermedio, 73.2 por ciento; bienes de capital, 11.9, y bienes de consumo, 14.9.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204355> Riesgo de una nueva crisis en los precios del maíz Héctor A. Chávez maya México podría enfrentar una nueva crisis en los precios del maíz, debido a que hay un fuerte interés de productores y empresas nacionales por desviar una parte de la cosecha de otoño-invierno para la generación de biocombustibles, advirtió Hugo García, investigador de El Colegio de México (Colmex). Ello, explicó, debido a que resulta más barato para el estado de California comprar etanol a México que traerlo del norte de Estados Unidos, por los costos de traslado. Lo anterior significa que nuestra industria de biocombustibles se beneficiaría con 600 millones de dólares, pero se desviarían 2.4 millones de toneladas de maíz que se tendrían que satisfacer con grano importado, lo que podría generar una nueva especulación en los precios

nacionales.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204403> Disminuye el ritmo de crecimiento de la economía, advierten industriales Isabel Becerril Los industriales advierten de una disminución en el ritmo de avance de la economía, el cual se puede prologar hasta mediados de 2008, por lo que piden al gobierno la aplicación de una estrategia fabril que minimice los efectos de una posible crisis económica global y al mismo tiempo le permita al sector reiniciar el camino integral del crecimiento. Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), advirtió que la reducción en el incremento del Producto Interno Bruto (PIB) será causada por la desaceleración económica estadounidense y la inestabilidad y especulación en los precios internacionales del petróleo. Aceptó que en las últimas décadas ha sido grande el esfuerzo del gobierno para lograr la estabilidad macroeconómica, disminuir la inflación y proporcionar bases sanas al desarrollo de la economía en medio de crisis financieras internacionales y errores de política

económica.<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204287> Mínimo, el comercio bilateral México-Australia: mil 500 millones de dólares anuales Consuelo Hernández Jiménez En dos años, el gas licuado y natural ha contribuido a triplicar el intercambio entre estas dos naciones. El comercio bilateral global entre México y Australia ha sido mínimo, pues alcanza mil 500 millones de dólares anuales, una cifra muy pequeña comparada con el Producto Interno Bruto (PIB) y las exportaciones que ambas naciones realizan a nivel mundial cada año. No obstante, Australia ha incrementado a México sus exportaciones de gas licuado y natural, las cuales han contribuido a triplicar el comercio bilateral en sólo dos años, ya que al cierre de 2004 el intercambio total de bienes y servicios superaba los 500 millones de dólares. De enero a junio de 2007, el comercio total entre ambas naciones llegó a 612 mil 103 dólares; a su vez, la balanza comercial de México con Australia asciende a menos 139 mil 629 dólares; mientras que las exportaciones suman 236 mil 237 dólares; y el valor de las importaciones se coloca en 375 mil 866 dólares.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/NotaPrint.aspx?IdNota=204294> Los petroprecios mostraron volatilidad; luego de varios récord, se esperaba que alcanzaran los 100 dpb Efraín Hilario La volatilidad predominó en la sesión del viernes en los mercados energéticos, luego de una semana en la que los precios del crudo se acercaron a la barrera psicológica de 100 dólares. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) con vencimiento el próximo mes subió 86 centavos, o 0.9 por ciento, para cerrar en 96.32 dólares por barril, después de alcanzar el miércoles un récord intradía de 98.62 dólares. El precio del crudo estadounidense se encuentra 61 por ciento por encima de su valor del mismo periodo de hace un año.El Reforma

<http://www.reforma.com/nacional/articulo/414/826914/Avanza en comisión Presupuesto 2008> Claudia Salazar Ciudad de México (12 de noviembre de 2007).- La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados aprobó, en lo general y particular, el dictamen de Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2008, luego de tres horas de discusión. Después de la revisión del dictamen, los legisladores llevarán el proyecto a la sesión del pleno, programada para hoy a las 11:00 horas. La discusión del presupuesto se atrasó primero por desacuerdos en la distribución de recursos para obras hidráulicas y después porque funcionarios de Hacienda tardaron en la revisión, articulado y cifras, a fin de integrar un proyecto acorde a los consensos que se fueron dando a lo largo de ayer.

<http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826918/Anota China superávit comercial récord Beijing, China> (12 noviembre 2007).- China anunció este lunes un nuevo superávit comercial récord en octubre, más de 27 mil millones de dólares, una cifra que echa más leña al fuego de la creciente presión de Estados Unidos y la Unión Europea para poner freno a la debilidad del yuan. Las vertiginosas exportaciones elevaron el superávit a 27 mil 100 millones de dólares en octubre, anunció la oficina de aduanas, a unas semanas de la visita a China de una delegación estadounidense

y europea de alto nivel, así como del presidente francés Nicolas Sarkozy, para presionar en favor de una apreciación del yuan. "El superávit comercial récord definitivamente aumentará la presión estadounidense para subir el valor del yuan", dijo Shi Lei, un analista de la consultora TX Consulting, con sede en Beijing.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826917/Cotiza dólar menudeo a 10.99 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México \(12 noviembre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826917/Cotiza_dólar_menudeo_a_10.99_pesos_venta_Sandra_ReyesCiudad_de_México_(12_noviembre_2007).)- El tipo de cambio al menudeo se cotiza en 10.67 pesos a la compra y 10.99 pesos a la venta, 2 centavos más respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte, en Monterrey, alcanza niveles de 10.69 pesos a la compra y 10.99 pesos a la venta. Mientras que en el aeropuerto capitalino el dólar se cotiza en 10.70 pesos a la compra y 10.85 pesos a la venta.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826915/Descienden las bolsas asiáticas Tokio, Japón \(12 noviembre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826915/Descienden_las_bolsas_asiáticas_Tokio,_Japón_(12_noviembre_2007).)- Los mercados asiáticos cayeron este lunes al seguir la tendencia de Wall Street que el viernes bajó ante el resurgimiento del temor por los problemas en el crédito hipotecario de Estados Unidos. El parámetro bursátil principal de Hong Kong, Índice Hang Seng, se desplomó mil 117.68 puntos, el 3.88 por ciento, a 27 mil 665.73 unidades, en su descenso en puntos más pronunciado este año después de la caída de mil 526 enteros del 5 de noviembre. El Índice Hang Seng llegó a derrumbarse hasta 4.5 por ciento al mediodía en tanto se registraban bajas similares en mercados de Asia antes del cierre. Pero el indicador recuperó terreno cuando los inversionistas se lanzaron a comprar títulos baratos.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826923/Presenta Bolsa Mexicana pérdidas Sandra Reyes Ciudad de México \(12 noviembre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826923/Presenta_Bolsa_Mexicana_pérdidas_Sandra_ReyesCiudad_de_México_(12_noviembre_2007).)- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abrió con pérdidas ante los persistentes temores sobre la crisis del sector hipotecas en Estados Unidos y su impacto en el crecimiento de la mayor economía del mundo. Así, hoy el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 28 mil 885.52 unidades, un retroceso de 0.92 por ciento, es decir 290.19 unidades. En tanto, las bolsas estadounidenses registran un comportamiento mixto después de mostrar descensos. El índice Dow Jones sube 0.04 por ciento, mientras el Nasdaq registra un retroceso de 0.33 por ciento. En la BMV, el volumen de operación este día es de 7.7 millones de acciones con un importe de 252.5 millones de pesos. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826913/Retroceden los petroprecios Nueva York, Estados Unidos \(12 noviembre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826913/Retroceden_los_petroprecios_Nueva_York,_Estados_Unidos_(12_noviembre_2007).)- Los precios del crudo a término cayeron levemente este lunes, después de informes de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo analizaría un incremento de la producción en su próxima reunión. Un aumento de la producción podría frenar el alza récord de los precios del petróleo. El crudo dulce ligero de bajo contenido sulfurado para entrega en diciembre retrocedió 0.41 dólares a 95.91 dólares el barril en la contratación electrónica de la Bolsa Mercantil de Nueva York. El contrato avanzó 0.86 dólares a 96.32 dólares el barril el viernes. En Londres, el crudo Brent del Mar del Norte cayó 0.38 dólares a 92.80 dólares el barril en el mercado internacional ICE. El ministro de petróleo de Arabia Saudí dijo el domingo que la OPEP podría analizar un aumento de la producción para frenar el alza de los precios cuando se reúna más adelante este año. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826826/Afecta alza petrolera economía Alberto Barrientos Ciudad de México \(12 noviembre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826826/Afecta_alza_petrolera_economía_Alberto_BarrientosCiudad_de_México_(12_noviembre_2007).)- Un mayor precio del petróleo representa mayores recursos para las finanzas públicas y beneficios para Pemex, pero podría tener un impacto en la actividad económica del País. La economía internacional está preparada para niveles de 100 dólares, pero la velocidad del ajuste es lo que causa preocupación por el efecto que podría causar en la inflación estadounidense, lo que obligaría a la Reserva Federal a establecer una política restrictiva, advirtieron analistas. Los ingresos gubernamentales aumentarán, explicaron, pero el riesgo es que también se desate el gasto corriente. Eduardo Ávila, analista de Monex, señaló que el beneficio directo lo capitaliza el Gobierno, a través de mayores ingresos para engrosar el fondo de estabilización petrolero, que sumó 52 mil millones de pesos al cierre de septiembre pasado, así como dotar de mayores recursos a los estados y bajar la deuda.

[http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826814/'Asemejan' IETU a ISR Dayna Meré Ciudad de México \(12 noviembre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826814/'Asemejan'_IETU_a_ISR_Dayna_MeréCiudad_de_México_(12_noviembre_2007).)- En un intento por lograr que países extranjeros, y en particular Estados Unidos, acepte el acreditamiento del IETU, el Gobierno federal ha hecho sobre este gravamen modificaciones que cada vez lo acercan más a las características del ISR, advirtieron especialistas. Carlos Cárdenas, vicepresidente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, explicó que con los cambios a lo que fue la Ley de la Contribución Empresarial a Tasa Única (CETU), el hoy IETU se parece más al ISR por las deducciones que permite. "Tenían que hacerlo así porque si no, tenían menos probabilidades de que les aceptaran el acreditamiento, creo que ésta es la razón más pesada", argumentó. Expuso que algunos de esos cambios consistieron en reconocer la deducibilidad de sueldos y contribuciones al IMSS, pagados vía un crédito fiscal; la exención a los fondos de pensiones que invierten en México, y la deducibilidad de terrenos e intangibles. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826821/Demandan porcicultores protección Moisés Ramírez Monterrey, México \(12 noviembre 2007\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/414/826821/Demandan_porcicultores_protección_Moisés_RamírezMonterrey,_México_(12_noviembre_2007).)- Porcicultores de México formaron una nueva asociación mediante la cual solicitaron a Sagarpa el lunes de la semana pasada que apoye ante la Secretaría de Economía la aplicación de una salvaguarda para las importaciones de pierna de cerdo procedentes de Estados Unidos. Alfredo Newell Inzúa, presidente de la Unión Regional Ganadera Porcicultores de Nuevo León, indicó que la nueva agrupación lleva por nombre Organización Nacional de Porcicultores (Ornapor), y que mediante ella buscan obtener esa protección arancelaria que desde hace cinco años vienen solicitando los productores del ramo. Detalló que el lunes de la semana pasada, productores de diversos estados del País, adheridos a la Ornapor, se reunieron con el coordinador de ganadería de la Sagarpa, Everardo González Padilla, para solicitarle, además de la salvaguarda, que reactive el apoyo de 300 pesos por vientre (marrana). El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/61129.html> Impuestos sacan de la competencia a pymes José Manuel Arteaga La materia fiscal en México se ha convertido en un aspecto que elimina de la competencia a las pequeñas empresas, afirmó Julio A. Millán, presidente del comité de Pymes del Consejo Asesor del Foro de Cooperación Asia Pacífico (APEC). "En materia fiscal, el camino por recorrer es aún largo. México está ubicado en el lugar 135 de 178 países en el índice del Banco Mundial Doing Business 2008 en lo que respecta a este indicador", sentenció. Añadió que en México hasta 51.2% de los ingresos se destinan al pago de impuestos, mientras en Chile es 26%, Irlanda 29% y Corea 35%. Además de que las horas que se utilizan para el pago de impuestos suman 552 en México, 316 en Chile, 290 en Corea y 76 en Irlanda.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/61135.html> Crecerá 8% empleo en la industria del vestido Los empleos en la industria del vestido podrán crecer hasta 8% el próximo año si se invierte en tecnologías, se evita la economía ilegal y el comercio en tianguis y se defienden las cuotas compensatorias contra China. El presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV), Simón Feldman Edvabny, señaló a Notimex que esa industria genera más de 380 mil empleos directos y un millón indirectos, 65% de los cuales son mujeres, la mayoría madres solteras. Sin embargo, agregó, el comercio ilegal representa entre 50 y 60% de toda la economía del vestido y ropa. "No debemos permitir los tianguis ni que se establezcan porque no pagan impuestos, nada aportan al erario ni generan empleo legal; lo único que hacen es recibir dinero". Propuso desincentivar la economía ilegal a través del empleo "digno, noble y legal, dando facilidades para su creación", además de endurecer las medidas en aduanas para evitar el contrabando, "con medidas de mayor tecnología e investigación".

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/61143.html> Las pequeñas empresas impulsan las exportaciones Por John Thornhill en París Es un escenario familiar. Líderes del mundo de visita en economías de rápido crecimiento, como China, Rusia o la India, generalmente acompañados de un grupo de ejecutivos que se jactan de los megaacuerdos recién concluidos en sus países anfitriones. No obstante, un estudio recién publicado por el grupo de investigación Bruegel sugiere que el gobierno debería concentrar sus esfuerzos de promoción comercial en ayudar a las pequeñas empresas exportadoras a ser competitivas y a expandirse, y no en ayudar a "superestrellas" corporativas que pueden arreglárselas por sí mismas. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-11-12-48903> Aumento del euro no es incómodo: FMI Londres.- El euro no ha subido a un nivel incómodamente alto y el dólar debe caer aún más para corregir el déficit en cuenta corriente de Estados Unidos, dijo Michael Deppler, responsable del Departamento Europeo del FMI. El euro subió la semana pasada a un nuevo récord por encima de 1,47 dólares y ha ganado más de 10 por ciento contra la moneda estadounidense desde el inicio del año. Pero Deppler dijo a Reuters que, sobre una base de tipo de cambio efectivo, el euro había subido poco más de dos por ciento desde el comienzo del 2005. "El euro no está en un nivel incómodamente alto", dijo Deppler en una entrevista. "La cuenta corriente en general está equilibrada y las exportaciones marchan relativamente bien", sostuvo.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-11-12-48884> BMW pierde 1.11%; peso registra fuerte caída MEXICO. La bolsa y el peso mexicanos retrocedían nuevamente el lunes, ante persistentes temores sobre los efectos de la crisis hipotecaria en la economía de Estados Unidos, que alejaban a inversionistas de los mercados emergentes. El índice líder de la bolsa, el IPC, descendía 1.11%, o 324.35 puntos, a 28,834.51 unidades. La semana pasada, la bolsa registró una pérdida de 5.35 por ciento. "Hay mucha volatilidad ante el temor de que Estados Unidos tenga un menor crecimiento, luego de toda la turbulencia generada por lo de la crisis en las hipotecas", comentó un operador. Las principales plazas bursátiles de América Latina también caían ante las recientes pérdidas bancarias, generadas por el endeudado sector de hipotecas de alto riesgo en Estados Unidos y su impacto en la economía más grande del mundo.

<http://www.economista.com.mx/articulos/2007-11-12-48878> Sube TIIE a 28 días; se coloca en 7.9450% En el Diario Oficial de la Federación, da a conocer que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días se ubica en 7.9450%, 0.0088 puntos porcentuales más respecto al viernes pasado. Dichas tasas, explica, fueron calculadas conforme a las cotizaciones de los bancos Mercantil del Norte, Bank of America México, IXE Banco, Nacional de México, HSBC, BBVA Bancomer y Santander. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-11-12-48870> FMI pide reforma financiera para evitar crisis Londres.- El Fondo Monetario Internacional instó hoy a que se acelere una reforma del sector financiero para evitar en el futuro crisis económicas como la actual, cuyo final llegará en algún momento del 2008, según esa institución. De acuerdo con un estudio sobre las perspectivas económicas en Europa presentado hoy en Londres por el FMI, la crisis financiera que azota la economía mundial desde el pasado verano y la ineficacia del sistema financiero actual ponen de manifiesto la necesidad de llevar a cabo esa reforma. Según ese informe, los marcos prudenciales públicos y privados no se han adaptado a la evolución de la innovación financiera, que incluye la creación de instrumentos financieros respaldados por hipotecas de alto riesgo, y deberán ser más eficaces en el futuro. El director del departamento de Europa del FMI, Michael Deppler, presente hoy en la presentación de Londres, indicó que ante la crisis financiera, primero se debía inyectar liquidez en el mercado y ahora se deben hacer los cambios para mejorar el funcionamiento del sistema financiero. <http://www.economista.com.mx/articulos/2007-11-12-48866> Se llevan estados mayor asignación del Presupuesto La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados concluyó anoche la distribución de los recursos para el 2008. Los principales ganadores resultaron ser los gobernadores, el campo y el programa carretero. Hasta el cierre de esta edición, se discutía el proyecto de dictamen que será sometido a votación del pleno cameral en la sesión de hoy, con el cual se asignarán 2 billones 569,450 millones de pesos, el mayor nivel de recursos de la historia. La tajada más grande de la bolsa para el 2008 se la llevarán los gobiernos estatales, quienes sin mayor esfuerzo recibirán 51,000 millones de pesos adicionales por la ampliación que tuvo la Ley de Ingresos para el próximo año, gracias a la reforma fiscal y a los ajustes en la recaudación, sin contar las partidas que indirectamente tendrán por inversión en infraestructura de la administración federal. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2007/11/12/index.php?section=politica&article=005n2pol> Piden organismos campesinos \$212 mil millones para el sector Matilde Pérez U. Organizaciones campesinas redoblaron los cabildeos con las diversas fracciones parlamentarias de la Cámara de Diputados con la pretensión de lograr un presupuesto para el campo de entre 204 mil y 212 mil millones de pesos. La Confederación Nacional Campesina (CNC) recurrió a los legisladores de su partido, el Revolucionario Institucional (PRI), para pedirles que "vayan con todo para dotar de mayores recursos al agro, pues la meta es alcanzar 204 mil millones de pesos", dijo Cruz López Aguilar, presidente de la organización. El dirigente y legisladores cenecistas afirmaron que su propuesta de presupuesto "es la más sensata, coincide con la del Consejo Nacional Agropecuario y cuenta con el consenso de la Conferencia Nacional de Gobernadores". <http://www.jornada.unam.mx/2007/11/12/index.php?section=economia&article=029n1eco> Siguen presiones inflacionarias, alerta el CEESP; el índice, alejado de la meta de 3% Susana González El Centro de Estudios

del Sector Privado (CEESP) advirtió que “siguen las presiones inflacionarias”, principalmente por el alza en los precios de los alimentos, y previó que ello propiciará que “en buena parte de 2008” la inflación se mantendrá alejada del objetivo de 3 por ciento fijado por el Banco de México (BdeM). Remarcó que otro desequilibrio que no puede dejar de notarse en la economía nacional es que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) haya decidido importar gas natural de Perú, cuando México es uno de los principales productores de crudo. Lo anterior, argumentó el organismo empresarial, evidencia nuevamente el rezago que sufre Petróleos Mexicanos (Pemex) en materia de inversión, y la decisión de abocarse únicamente a extraer crudo e importar combustibles.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/11/12/index.php?section=economia&article=033n3eco>Causa buque petrolero desastre ambiental en el estrecho de KerchMoscú, 11 de noviembre. La ruptura del casco de un buque petrolero ruso provocó este domingo un derrame de más de mil toneladas de combustible en el estrecho de Kerch, entre los mares Negro y Azov, en un incidente que fue calificado como de “grave desastre ambiental” por un funcionario en Moscú. Tras citar las últimas informaciones de la agencia medioambiental estatal Rosprirodnadzor, el canal Vesti-24 reportó que el derrame alcanzó unas dos mil toneladas de combustible. Sin embargo, el ministro de Emergencias, Viktor Beltsov, dijo a Reuters que no más de mil 200 toneladas fueron derramadas en el mar.

<http://www.jornada.unam.mx/2007/11/12/index.php?section=economia&article=033n4eco>En cinco años se ha cuadruplicado el precio del crudoParís, 11 de noviembre. El barril de petróleo llegó al borde de 100 dólares, precio que se ha cuadruplicado en cinco años por efecto del desenfrenado consumo energético de China e India, de las tensiones geopolíticas en algunos países productores y del aumento de la especulación. Hace sólo cinco años, los precios del crudo oscilaban entre 22 y 28 dólares dentro de un abanico definido por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). La invasión estadounidense a Irak hizo saltar la chispa en los mercados del llamado oro negro, y eso conllevó numerosos ataques contra instalaciones petrolíferas. El sector petrolero iraquí está perturbado por un buen momento, más aún habida cuenta de que paga varias décadas de inversiones insuficientes.